



**16 Pièces**

**343 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84843811**

**4 300 000 €**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette bergerie du 19ème siècle magnifiquement rénovée, située dans un très beau parc d'environ 3,5 hectares, un secteur « de campagne » peu bâti, très légèrement vallonné qui dégage douceur, luxe non tapageur, confort et sérénité. Avec environ 343 m<sup>2</sup> d'espace habitable, la propriété offre huit chambres spacieuses et seize pièces au total, idéales pour vivre, recevoir et se détendre. L'intérieur allie élégance intemporelle et confort moderne, avec un mélange d'architecture classique et de finitions contemporaines. Les vastes prairies qui entourent la bergerie et la vue imprenable sur ...

Discover this beautifully renovated 19th-century property, set in approx. 3.5 hectares of beautiful parkland. With around 343 m<sup>2</sup> of living space, the property offers eight spacious bedrooms and sixteen rooms in total, ideal for living, entertaining and relaxing. The interior combines timeless elegance and modern comfort, with a blend of classic architecture and contemporary finishes. The vast meadows surrounding the property and the breathtaking views of the surrounding hills offer a sense of peace and seclusion, perfect for those looking to escape the hustle and bustle of the city. A ...

## LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

